



Francisco Muñoz Conde. | BARROSO

La Universidad de Salamanca inviste hoy doctor Honoris Causa a Francisco Muñoz Conde

L.G. | SALAMANCA

El catedrático de Derecho Penal de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, Francisco Muñoz Conde, será investido doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca hoy en una ceremonia que tendrá lugar en el Paraninfo de las Escuelas Mayores y que se desarrollará conforme al antiguo ceremonial en lengua latina. Muñoz Conde es miembro de la Asociación Internacional de Derecho Penal y de la Sociedad Internacional de Criminología, entre otras, formó parte de la Comisión redactora de la propuesta de anteproyecto del nuevo Código Penal de 1983. Entre sus condecoraciones destacan la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort.

El forense Aitor Curiel analizará la polémica autopsia del general Prim en Farmacia

Aitor Curiel López de Arcaute, médico especialista en medicina legal y forense, ofrecerá el lunes en el salón de grados de Farmacia la conferencia "La autopsia del general Prim", organizada por la Academia de Farmacia de Castilla y León. El doctor Curiel es decano de Criminología de la Universidad Isabel I de Castilla.